

Québec, le 27 août 2015

Monsieur Jean-Marc Fournier  
Leader parlementaire du gouvernement  
Édifice Pamphile-Le May  
1035, rue des Parlementaires  
1<sup>er</sup> étage, bureau 1.39  
Québec (Québec) G1A 1A4

OBJET : Pétition relative à la réouverture du pont Félix-Gabriel-Marchand

Cher collègue,

J'ai pris connaissance de la pétition, dont un extrait a été déposé à l'Assemblée nationale le 11 juin 2015 par le député de Pontiac, monsieur André Fortin, demandant la réouverture du pont Félix-Gabriel-Marchand à la circulation automobile.

Tout d'abord, sachez que le ministère des Transports (MTQ) est très sensible à l'importance de préserver la valeur patrimoniale du pont Félix-Gabriel-Marchand qui est le plus long pont couvert en fonction au Québec. D'ailleurs, l'évaluation patrimoniale, réalisée en 2006, lui attribue une valeur historique très élevée.

Toutefois, en mai 2014, à la suite d'une évaluation structurale du pont effectuée par le MTQ, il a été décidé que, par précaution, la structure devait être fermée à toute circulation, incluant les piétons et les cyclistes. La fermeture est effective jusqu'à ce que des travaux majeurs de réfection soient faits. Le MTQ analyse les solutions pouvant être envisagées pour permettre la réouverture du pont, mais aucune date ne peut être confirmée pour le moment. Enfin, un chemin de détour de 2 km a été mis en place ainsi qu'une signalisation appropriée a été installée.

Je vous prie d'agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.



Robert Poëti